



# ひよこぐみだより

きらら保育園 令和7年12月1日発行

落ち葉が舞い散る季節となりました。日に日に寒さが厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じます。今年を振り返ると、感情豊かに喜怒哀楽を表現しながら、それぞれのペースでたくましく成長してくれていることをうれしく思います。

12月、きらら保育園でもクリスマスツリーが飾られ、園内の雰囲気がクリスマス一色になります。忙しくなる時期ですが、子どもたちと一緒にクリスマスの雰囲気を楽しんでくださいね。



## 制作にチャレンジ



先生と一緒に指スタンプを  
楽しみました。  
色画用紙に色がついていく  
のを見て、嬉しそうな子  
どもたちでした。



12月生まれ  
すみくん



## シール遊びをしたよ！

夢中になってシール遊びを楽しんでいた子どもたち。

小さな指先を器用に動かして、上手に貼ることができました。



身体を動かすことが大好き  
な子どもたち。先生やお友  
だちと一緒に、毎日たくさ  
ん動いて遊んでいます。  
指先を使った遊びも、成長  
に合わせて楽しんでいま  
す。

いっぱい遊んで、いっぱい  
食べて、元気いっぱい過ご  
しています😊

よいお年を